
ADJETIVOS 
 

ADJETIVOS  2-1-2 
Tipo  μικρός,  μικρά,  μικρόν.  Masculino 
como  ὁ  λόγος,  femenino  como  ἡ  ἡμέρα, 
neutro como τὸ ρόδον. 

 Tipo καλός, καλή, καλόν. Masculino como  
ὁ λόγος,  femenino  como    η κεφαλή, neutro 
como  τὸ ρόδον. 

SING: 
N.    μικρός   μικρά    μικρόν 
V.    μικρέ    μικρά    μικρόν 
A.    μικρόν   μικράν   μικρόν 
G.    μικροῦ   μικρᾶς   μικροῦ 
D.    μικρῷ    μικρᾷ    μικρῷ  
PLURAL: 
N.    μικροί    μικραί   μικρά 
V.     μικροί    μικραί   μικρά 
A.     μικρούς  μικράς   μικρά 
G.    μικρῶν  μικρῶν  μικρῶν 
D.     μικροῖς  μικραῖς  μικροῖς 
 

SING: 
N.    καλός    καλή    καλόν 
V.    καλέ    καλή    καλόν 
A.    καλόν    καλήν    καλόν 
G.    καλοῦ    καλῆς    καλοῦ 
D.    καλῷ    καλῇ    καλῷ 
PLURAL: 
N.  καλοί    καλαί    καλά 
V.   καλοί    καλαί    καλά 
A.     καλούς  καλάς    καλά  
G.    καλῶν   καλῶν   καλῶν 
D.     καλοῖς   καλαῖς   καλοῖς 

ADJETIVOS  2‐2. βάρβαρος, ‐ον  bárbaro. Se forman a partir de la segunda declinación. 
Masculino y femenino presentan la misma forma, siguiendo el modelo de  ὁ λόγος y  ἡ 
νῆσος. El neutro sigue el modelo de τὸ ρόδον. 
   
  M-F    N 
SING. 
N.    βάρβαρος    βάρβαρον 
V.    βάρβαρε    βάρβαρον 
A.   βάρβαρον   βάρβαρον 
G.    βαρβάρου   βαρβάρου  
D.    βαρβάρῳ    βαρβάρῳ 
PLURAL  
N.    βάρβαροι    βάρβαρα 
V.    βάρβαροι    βάρβαρα 
A.    βαρβάρους  βάρβαρα 
G.    βαρβάρων   βαρβάρων 
D    βαρβάροις   βαρβάροις 
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Adjetivos de tema en nasal 

Nominativo masculino con tema alargado Nominativo masculino con  ς 
Adjetivo 3-3.       Tema: εὐδαιμον‐  felíz 

  Masc. y femen.       Neutro 
Tema: μελαν‐ negro 

 Masculino     Neutro 
SING. 
 N.  εὐδαίμων  (alarg. vocal) 
  V.  εὔδαιμον 

A. εὐδαίμον‐α 
G. εὐδαίμον‐ος 
D. εὐδαίμον‐ι 

 
PLUR. 
 N.  εὐδαίμον‐ες 

 V.  εὐδαίμον‐ες 
A. εὐδαίμον‐ας 
G. εὐδαιμόν‐ων 

  D.  εὐδαίμοσι(ν) < εὐδαίμον‐σι(ν)
  

N  

εὔδαιμον 
εὔδαιμον 
εὔδαιμον 
εὐδαίμον‐ος 
εὐδαίμον‐ι 
 
N  
εὐδαίμον‐α 
εὐδαίμον‐α 
εὐδαίμον‐α 
εὐδαιμόν‐ων 
εὐδαίμοσι(ν) 
 

SING 
 N.  μέλαν < μέλαν‐ς 
  V.  μέλαν 

A. μέλαν‐α 
G. μέλαν‐ος 
D. μέλαν‐ι 

 
PLUR. 
 N.  μέλαν‐ες 
  V.  μέλαν‐ες 

A. μέλαν‐ας 
G. μελάν‐ων 
D.  μέλασι(ν) < μ�λαν-
σι 

N.  
μέλαν 
μέλαν 
μέλαν 
μέλαν‐ος
μέλαν‐ι 
 
N.  
μέλαν‐α 
μέλαν‐α 
μέλαν‐α 
μελάν‐ων
μέλασι(ν) 

 
El femenino de μέλας es μέλαινα, que se declina por la primera. Se trata, por lo tanto, de un 
adjetivo 3‐1‐3, que se enuncia así: μέλας, μέλαινα, μέλαν. 

Adjetivos 3-1-3 temas en  ντ‐  Los participios de presente activos se declinan 
como adjetivos 3-1-3 de tema en  ντ‐. 

 Tema: παντ‐ 
SING:  M   F   N 
N.    πᾶς      πᾶσα    πᾶν 
V.    πᾶς      πᾶσα    πᾶν 
A.    πάντα     πᾶσαν   πᾶν 
G.    παντός    πάσης   παντός 
D.    παντί      πάσῃ    παντί  
PLURAL: 
N.    πάντες    πᾶσαι    πάντα 
V.    πάντες    πᾶσαι    πάντα 
A.    πάντας    πάσας   πάντα 
G.    πάντων    πασῶν   πάντων 
D.    πᾶσι(ν)    πάσαις  πᾶσι(ν) 

 Ej: Tema: λυ‐ο‐ντ‐ 
 
SING:  M    F   N 
N.    λύων      λύουσα    λύον 
A.    λύοντα    λύουσαν    λύον 
G.    λύοντος    λυούσης    λύοντος 
D.    λύοντι     λυούσῃ    λύοντι 
PLURAL: 
N.    λύοντες    λύουσαι    λύοντα 
A.    λύοντας    λυούσας    λύοντα 
G.    λυόντων    λυουςῶν    λυόντων 
D.    λύουσι(ν)    λυούσαις    λύουσι(ν)
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Los participios de aoristo pasivo también siguen el modelo 3‐1‐3 con tema en ντ‐.  
ε‐ντ + ς > εις 
 
SING:  M    F   N 
N.    λυθείς     λυθεῖσα    λυθέν 
A.    λυθέντ‐α    λυθεῖσαν    λυθέν 
G.    λυθέντ‐ος   λυθείσης    λυθέντ‐ος 
D.    λυθέντ‐ι    λυθείσῃ    λυθέντ‐ι 
PLURAL: 
N.    λυθέντ‐ες    λυθεῖσαι    λυθέντ‐α 
A.    λυθέντ‐ας   λυθείσας    λυθέντ‐α 
G.    λυθέντ‐ων   λυθεισῶν    λυθέντ‐ων  
D.    λυθεῖσι(ν)   λυθείσαις    λυθεῖσι(ν) 
 
 
Adjetivos 3-3 tema en  ς. Tema: ἀληθεσ‐   verdadero  
 
  M / F       N 
SING: 
N.    ἀληθής  (alarg. vocal)    ἀληθές 
V.    ἀληθές            ἀληθές 
A.    ἀληθῆ   < ἀληθε(σ)‐α    ἀληθές 
G.    ἀληθοῦς  < ἀληθε(σ)‐ος   ἀληθοῦς 
D.    ἀληθεῖ   < ἀληθε(σ)‐ι    ἀληθεῖ 
PLURAL: 
N.  ἀληθεῖς  < ἀληθε(σ)‐ες       ἀληθῆ   < ἀληθε(σ)‐α 
V.    ἀληθεῖς  < ἀληθε(σ)‐ες       ἀληθῆ   < ἀληθε(σ)‐α 
A.    ἀληθεῖς  < nominativo       ἀληθῆ   < ἀληθε(σ)‐α 
G.    ἀληθῶν  < ἀληθε(σ)‐ων      ἀληθῶν   
D.    ἀληθέσι  < ἀληθε(σ)‐σι       ἀληθέσι 
 

 

 
Adjetivos de tema en υ. Tipo 3-1-3.  γλυκύς, γλυκεῖα, γλυκύ, dulce. El femenino se declina por 
la primera. 

singular plural 

 
N.  γλυκύς     γλυκεῖα    γλυκύ 
V.  γλυκύ      γλυκεῖα    γλυκύ 
A.  γλυκύν    γλυκεῖαν    γλυκύ 
G.  γλυκέος    γλυκείας    γλυκέος 
D.  γλυκεῖ     γλυκείᾳ    γλυκεῖ  
 

 
N.  γλυκεῖς    γλυκεῖαι    γλυκέα 
V.  γλυκεῖς    γλυκεῖαι    γλυκέα 
A.  γλυκεῖς    γλυκείας    γλυκέα 
G.  γλυκέων    γλυκειῶν    γλυκέων 
D.  γλυκέσι(ν)   γλυκείαις    γλυκέσι(ν) 
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